

## **EP PETROECUADOR, RECIBE RECONOCIMIENTO POR BUENAS PRACTICAS DE RESPONSABILIDAD SOCIAL**

En el marco de la sexta edición del “Reconocimiento General Rumiñahui” la Empresa Pública Petroecuador recibió el reconocimiento nacional al proyecto de “MEJORAMIENTO DEL SISTEMA DE COBERTURA DE COMBUSTIBLE ARTESANAL A PESCADORES DE LA COSTA NORTE ECUATORIANA”, en la categoría Desarrollo de la Comunidad, por parte del Prefecto Provincial de Pichincha Ing. Gustavo Baroja. La petrolera pública recibió el galardón por su contribución al trabajo de buenas prácticas de responsabilidad social y desarrollo de las comunidades.

El proyecto fue liderado por la petrolera pública y permitió que mediante la cooperación interinstitucional con Infraestructura Pesquera del Ecuador Empresa Pública, IPEEP se diseñe un programa de mejoramiento para el servicio y despacho de combustibles artesanales a una población beneficiaria de 325.213 pescadores, siendo más eficiente, regular y de bajo costo para el sector pesquero nacional.

Este reconocimiento obedece a un trabajo conjunto que realiza la EP Petroecuador con las comunidades; un ejemplo concreto de este trabajo lo constituye el mejoramiento del sistema de cobertura de combustible artesanal a pescadores de la costa norte ecuatoriana, así como la remodelación de ocho estaciones y construcción de cuatro nuevos depósitos de pesca artesanal en las provincias de Esmeraldas, Santa Elena y Manabí, cuyo objetivo fue desarrollar proyectos productivos que demuestran su alto compromiso con el desarrollo de la comunidad y el medio ambiente.

